

Groupe de réflexion-action sur la synodalité, Cercle de lectures

Nous vous invitons à faire connaissance avec le Cercle de lectures de St-Matthieu. Le groupe forme actuellement un atelier de réflexion-action à propos de la synodalité. Le pape François demande à toute l'Église de prendre le virage de la synodalité. La synodalité est la façon de marcher ensemble dans l'Église à l'écoute de ce que l'Esprit-Saint nous dit quant à la direction à prendre ensemble en Église, en paroisse. Le groupe de réflexion-action se forme actuellement, et le Cercle de lectures invite tous les intéressés/es à y participer. La prochaine rencontre a lieu jeudi le 7 novembre, à 10h30, à St-Matthieu, à la salle Émile Patry. Pour vous joindre au groupe, aviser Jean Guilbeault par courriel à jrguilbeault37@gmail.com de votre intention d'y être. Le groupe prépare des interventions pendant les eucharisties des samedis et dimanches. Nous nous sentirons ensemble plus sûrement en vie, en Église, en marche ensemble !

